

FICHA TÉCNICA

Título: Asesinato en la calle Hickory

Autor: Christie, Agatha

Editorial: Editorial Molino

Ciudad: Barcelona (España)

Año de edición: 1989

Nº de páginas: 254

ARGUMENTO

El libro comienza cuando el señor detective Hércules Poirot al ver a su secretaria, triste, le pregunta que le pasa y ésta le dice que su hermana está disgustada por una serie de pequeños robos que se dan en la residencia de alumnos en la que ella es la patrona.

Hércules pone rumbo hacia allí inmediatamente. La señorita Hubbard (hermana de la secretaria) le da la lista de objetos robados.

- Un zapato de noche
- Una pulsera
- Un anillo con un brillante
- Polvos compactos
- Un lápiz de labios
- Un estetoscopio
- Unos pendientes
- Un encendedor
- Unos pantalones viejos de franela
- Bombillas eléctricas
- Una caja de bombones
- Una bufanda de seda
- Una mochila
- Ácido bórico

–Sales de baño

–Un libro de cocina

Aparentemente estos objetos no tiene relación alguna.

Poirot tras saber la lista, abandona la residencia y llega el inspector Sharpe que interroga profundamente a todos los alumnos hasta que una alumna se declara culpable de los hechos (excepto de algunos)ella es Celia Austin.

Al día siguiente una alumna aparece suicidada en la residencia, era Celia Austin. La autopsia revela que fue envenenada. A partir de ahí el ambiente en la residencia se caldea un poco y solo hay discusiones. El señor Poirot está tras la pista del asesino pero otro hecho le vuelve a confundir. Aparece muerta la directora de la residencia, la señora Nicoletis (jefa de la señora Hubbard), y otra vez la autopsia revela que murió envenenada pero que antes había estado bebida.

La policía después de este hecho profundiza más en el caso y a Poirot le comienzan a encajar las piezas (de un método que él no quiere revelar).

Todos quedan sobrecogidos cuando aparece muerta Patricia Lane, esta vez de un golpe en la cabeza al parecer con un pisa–papeles. Tras una larga y dura investigación Poirot descubre al asesino, que a su vez era contrabandista de droga y piedras preciosas. Él era Nigel Chapman un estudiante muy sospechoso desde que comenzaron los hechos. También saben que este Nigel había falsificado su pasaporte y que cuando era menor asesinó a su madre.

La historia termina un poco triste ya que dos alumnos son asesinados, la directora también y la residencia pierde mucho de su prestigio.